

Ecole Centrale de Nantes : labellisation de sa nouvelle formation « Agir comme référent Cyber Sécurité »

Trois mois après l'application du règlement général sur la protection des données, le parcours de formation « Agir comme référent cyber sécurité » de Centrale Nantes a obtenu la labellisation SecNumEdu-FC par l'Agence Nationale de Sécurité des Systèmes Information visant les formations continues en sécurité du numérique.

Destinée à des salariés d'entreprises, cadres et dirigeants TPE/PME, cette nouvelle formation de 28 heures débutera en novembre prochain et permettra aux futurs participants d'acquérir différentes compétences :

- Analyser les besoins et proposer des solutions en réponse aux problématiques de sécurité de l'information de la structure.
- Manager la cyber sécurité en petite et moyenne entreprise et mettre en œuvre les démarches de sécurité inhérentes aux besoins fonctionnels.
- Conduire des projets de sécurité en respectant et appliquant les obligations et les responsabilités en matière de sécurité de l'information.
- Conseiller et préconiser les acteurs de l'entreprise sur les pratiques techniques et juridiques à adopter.
- Prévenir et maintenir la sécurité des systèmes d'information à partir des moyens et des ressources mobilisables en interne et en externe.

Fruit d'une analyse quant aux besoins en formation sur les thématiques numériques des Pays de la Loire, la formation continue de Centrale Nantes souhaite proposer aux entreprises des solutions pour développer les compétences de leurs salariés et leur permettre de trouver des profils adaptés à leurs besoins.

À propos de Centrale Nantes

Membre du Groupe des Écoles Centrales, Centrale Nantes est une grande école d'ingénieurs fondée en 1919. Elle délivre des diplômes des ingénieurs, des étudiants de masters et de doctorats à l'issue de parcours académiques basés sur les développements scientifiques et technologiques les plus actuels et sur les meilleures pratiques du management. La recherche et la formation à Centrale Nantes s'organisent autour de 3 grands enjeux de croissance et d'innovation : manufacturing, transition énergétique et santé. Avec des plates-formes de recherche allant de la simulation numérique à l'expérimentation sur des prototypes pouvant aller jusqu'à la taille réelle, et un incubateur de 20 ans d'expérience, l'école dispose d'outils majeurs pour l'innovation et la création, en prise avec le monde économique. Centrale Nantes vise à promouvoir son enseignement et sa recherche au niveau international grâce à une centaine de partenariats avec des universités prestigieuses à travers le monde.

Créée en 1919, l'École Centrale de Nantes compte sur son campus de 16 ha 2410 étudiants dont 1440 élèves-ingénieurs, 170 élèves-ingénieurs en formation continue et par apprentissage (ITII), 270 doctorants, 430 Masters, 100 Bachelors et Foundation Master.

Pour plus d'informations : www.ec-nantes.fr

Médiathèque : <https://phototheque.ec-nantes.fr/> / [@CentraleNantes](https://twitter.com/CentraleNantes)

Contact presse :

Ecole Centrale de Nantes :

Emilie Demange - 02 40 37 16 90 / emilie.demange@ec-nantes.fr